
会　長 谷口　宏樹 副会長 今川　忠男    　　　　　　　　　　　　　        Light up Rotary

幹　事 眞田 奈津基 副幹事 岩永　光司

会　計 佐藤　貢 SAA 吉元　友浩

●点鐘

●ソング 　「それでこそロータリー」

　　　　 　の 時 間   　谷口 宏樹 会長

　　　　 　報告 　  岩永　光司 副幹事

福山ニューキャッスルホテル

　◆福山北ＲＣ　６/２６（金）→同日１９：００～最終夜間例会の為

ル・シェル・ザ・パーティー

　◆福山西ＲＣ　６/３０（火）→定款第６条第一節により休会
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フランスやチリ等世界６カ国のワイン産地で経験を積み

話は変わりますが、本日のプログラムは

昨日行われた地区協議会の報告です。出席して

頂いた皆さん、日曜日にも関わらず、お疲れ様

でした。その地区協議会について概要を少しお話

させて頂きます。この地区協議会とは、この時期に

毎年一回行われる、次年度の会長、幹事、理事、

主要委員会の委員長を対象とした研修の場、

情報交換の場です。協議会の主目的は、①会員の維持・住民投票が行われ、否決されたというニュースは皆さんも

ご存知かと思います。「急ぎすぎた」とか「強引過ぎた」と

いう批評もあるようですが、私は、橋下市長の掲げる

構想は大阪府と大阪市の二重行政を解消し、効率化や

       2014-15国際ＲＩ会長

       ゲイリーC.Kホァン氏

増強②地元や外国の地域社会で、その地域の実情

に即したプロジェクトを実行し成功できるように、

③プログラムへの参加と寄付金を通じ、ロータリー財団

した次第です。また、昨晩、録画しているテレビ番組がたま

りにたまって、ブルーレイの要領が少なくなっていると

迅速化を図るという仕組みの変更だけで、成長に

導くビジョンに欠けていた事がこのような批評に繋がって

いるのではないかと思います。

経営者の一人としてこのビジョンの重要性を改めて痛感

を支援すること、この３点について、ロータリークラブ

の指導者に必要とされる能力を育成し、知識をもち、

やる気を起こすように図ることとなっています。

農家」を取り上げた番組を紹介したいと思います。

創業９０年以上の山梨県のワイナリーの「グレイス甲州」

執念とも言える努力の甲斐あって、代々受け継がれた

長年の夢が今、花開こうとしているという内容でした。

先程、お話した大阪都構想のビジョンの大切さとその

知名度も評価も低く、値引きを要請される事が多く、

●例会変更及び休会のお知らせビジョンを実現しようとするひたむきな努力が重要なのだ

と改めて感じましたし、この福山赤坂クラブにとっても

みなさん、こんにちは。昨日は大阪で大阪都構想について

お願い致します。

それでは、以上で会長の時間を終わります。

本日も最後まで宜しくお願い致します。

　◆福山ＲＣ　６/２９（月）→同日１８：００～最終夜間家族例会の為

妻から文句を言われ、夜更かしを余儀なくされ「ガイヤの

夜明け」という番組を何回分か見る事になりました。

その中で「海外での販売拡大に奮闘するワイナリーと果物

２０周年を機に新たなビジョンの策定、そしてそこに

向かう努力が必要なのだとも思いました。それが、

全員の力でできれば、最高なのではないでしょうか？

出席して頂いた皆さん、報告、宜しく

なかなかうまくいかなかった様です。

しかし、今現在の責任者がボルドー大学で学び

という白ワインがシンガポールのラッフルズホテル、そして

ベルギーの三つ星レストランに採用され、また、香港

の有名レストランにも採用され、その活躍ぶりが取り上げ

られたものでした。このワイナリーは先々代、先代と

海外への拡販を目指してきたようですが、今まで

2014-15 第859回 例会 2015年 5月18日（月）

幹事

会長

プログラム

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RA0h_v6FFVwX8AXXIdOfx7/SIG=12dgetid5/EXP=1431517807/**http:/stat001.ameba.jp/user_images/64/1f/10111532988.png
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RA0h_v6FFVwX8AXXIdOfx7/SIG=12dgetid5/EXP=1431517807/**http:/stat001.ameba.jp/user_images/64/1f/10111532988.png


●配布物 なし 　　　　　　　　　　　　　　地区研修・協議会報告

●回覧物 ハイライト　よねやま

　　　　 　報告 　 　　　西　浩二　委員長

●本日の出席率　    ％ 71.79%

　(出席者28名　欠席者11名　出席免除者3名）

●前々回の修正率出席　       ％なし

　         の時間　　吉元　　友浩 委員長　　　 　　　

　　杉原　康生さん 　　武田　正敏さん

　　佐藤　 貢 さん 　　 原　 隆之さん

　　村井　祐介さん 　　馬場　正人さん

　　橋本　慎吾さん

 

●今川 忠男 副会長 ロータリー財団部門

昨日、大変忙しい中、次年度のクラブの運営のために、 報告者/佐藤会員

時間をさいて頂き、感謝致します。

本日の報告、よろしくお願いします。

●岩永　光司　副幹事

昨日の地区研修協議会にご参加頂いた皆さん、

ありがとうございました。この後の報告宜しくお願いし 奉仕プロジェクト（青少年奉仕）部門

ます。先週、次年度の役員・委員長懇親会には、お忙しい  報告者/村井会員

中、多くの皆様にご参加下さり、ありがとうございました。

一年間よろしくお願いします。

●武郷　義昭　さん

所用のため退席させていただきます。

奉仕プロジェクト（職業奉仕）部門　　　　米山記念奨学会部門

●河村　博文　さん 報告者/武田会員

先日の「次年度理事役員懇談会」では、当ホテルを

会場でご利用頂きまして、ありがとうございました。

本日は、都合により早退させて頂きます。

　　　奉仕プロジェクト（社会奉仕）部門 会長・幹事部門

　　報告者/中根会員　　　 報告者/今川 副会長

   ●次回例会　5/２５（月）　　クラブ協議会

　　今川　忠男さん

次年度ガバナー補佐　　　徳永　雅俊さん

中根　基博さん 学校法人　山中学園

　         ＜会員 参加者＞

   Ｓ.１５.５.２３　設立

　　岩永　光司さん

    森原 久美子さん　　 中根　基博さん

●谷口 宏樹 会長

次年度ガバナー補佐幹事　石井　宏和さん

昨日の地区研修協議会にご出席頂いた皆様、大変お疲れ

様でした。本日の報告宜しくお願い致します。

　　報告者/橋本会員

　　報告者/馬場会員

　　クラブ管理運営部門

　　　　広報部門

　　報告者/杉原会員

出席

創業創立記念祝

SAA

プログラム

2015-16年度国際ロータリー第２７１０地区

地区研修・協議会

５月１７日（日）

広島国際会議場
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